

## La Señal No 40

### Preparándose

6 de diciembre de 2015

Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana retomaremos en el párrafo **151** de **La Señal**. "Así hicieron en Egipto. Así hicieron en Jericó. Si quieren leer otra, **Hechos 16:31**. Pablo le dijo al centurión: "¡Cree! Yo soy el mensajero de la hora. Cree en el Señor Jesucristo y serás salvo, tú y tu casa". ¿Es correcto? **Crea Ud. por su casa, tráigalos a todos** bajo esto. "Ahora, Uds. han visto al Dios del Cielo obrar un milagro. Esto es antes que venga el juicio. ¿Lo creen Uds.?" "¡Sí! ¿Qué puedo hacer?" Él dijo: "Levántate y bautízate". Pablo lo llevó afuera y lo bautizó, diciendo: "Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, tú y tu casa". ¿Creeer qué? **Creer en el Señor Jesucristo, por su casa. Aplique la Señal a su casa**. Luego ¿qué hace uno cuando la ha aplicado a su casa? **Saque toda la basura**.

En otras palabras, tienen que mostrarle a Dios que Uds. han oído y reconocido y que ahora están actuando según la Palabra de Dios. Dios quiere ver que no sólo hayan visto la visión, Su Palabra, sino que la han reconocido, y ahora han entrado en la visión, y están actuando activamente lo que vieron, la acción que fue tomada en la visión.

Luego dijo, muéstrale **a Dios que hablas en serio** y "Tome todas las faldas cortas, los pantalones cortos, las barajas, los cigarros, y los televisores, y cuánto más, y arrójelos por la puerta, cuando Ud. Vaya a aplicar la Señal; no tolerará tales cosas. Sí señor. Saque todo eso. Todos los bailes, y fiestas, y el rock and roll, y los periódicos inmundos, y las cosas del mundo, bote eso por la puerta, diga: "Estamos limpiando aquí este lugar".

Bien, entonces la santificación de la que hablamos anoche es la prueba de que han muerto a sí mismo. **Dios quiere verlos en serio**.

El Hermano Branham también dijo en el sermón, **Dios Ocultándose En Simplicidad 63-0412E P:124** Ahora si Ud. cree de todo corazón, de aquí en adelante esto quedará arreglado. Esta será una noche memorial. Es posible que por toda la noche no cerrarán estas puertas. Ud. aquí se quedará toda la noche. Pero si Ud. hace de esta manera, diga, "Señor, estoy de pie. Hasta cuando me llenes según Tu promesa no me voy a mover de donde estoy parado". **Cuando Ud. se pone serio con Dios**, El entonces le responderá en forma seria. Pero mientras no es así, Ud. está repitiendo, "Señor, ¿me vas a dar el Espíritu Santo esta noche? No he sentido nada. Pues quizás lo intente nuevamente mañana". Así no va recibir nada de parte de Dios. Ud. tiene que llegar en forma desesperada, **muriendo**. Entonces recibirá. Correcto. Él lo ha prometido. Si no es así, entonces ¿por qué está perdiendo el tiempo, si esas promesas no son verídicas?

**¿A Quién Iremos? 60-0606 P:78** Ahora, Uds. están en el estado de glorificación en el momento que aceptan a Jesucristo como su Salvador. Entonces entren allí al cuarto, en donde ellos estarán buscando el Espíritu Santo, y Dios derramará el Espíritu Santo sobre Uds. Y entonces Uds. serán llenos con el Espíritu. **Eso les dará poder para vivir, vivir como Cristianos**, hasta el tiempo de la restauración de todas las cosas, cuando Jesús venga. Entonces Uds. serán llevados a la Gloria con El por esos tres años y

medio, y luego regresarán a la tierra para un Milenio, y luego vivirán con El para siempre. Ahora, oremos por estas personas. Y Uds. ahora que van a... quieren recibir el Espíritu Santo, recuerden: **“Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados”**. Ahora, no entren sólo para decir: “Bueno, yo—yo iré y lo intentaré otra vez”. Esta es una convención. Tenemos seis noches más aquí. **Esta es la hora para recibirlo. Entren allí y quédense allí hasta que Uds. hayan recibido el Espíritu Santo.** ¿**Están Uds. serios con Dios**, Uds. que quieren el Espíritu Santo en esta noche? **Levanten su mano si Uds. están listos para morir en estos momentos** y recibir el Espíritu Santo. Eso es.

Ahora, continuemos con La Señal y leamos de **152** Como hizo Jacob, él dijo, le dijo a su esposa y a todos ellos, dijo: **“Laven sus vestiduras y todo; boten esos dioses”**. ¡Amén! ¿Sabían lo que dijo Josué antes de cruzar hacia el otro lado? Les dijo: **“Laven sus vestiduras; y no lleguen a sus mujeres y demás, y prepárense, porque dentro de tres días cruzaremos el Jordán”**. Amén. **Él estaba preparándose**, estaba aplicando la señal. Amén. Eso es. **Prepárense. Apliquen eso. Créanlo. Limpian todo. Permitan que sus hijos, su familia, que sus seres queridos, vean esto en Uds.** Así es. **Eso surtirá efecto.** ¡Sí señor! **Entonces aplique la Señal en oración, con—con—con consideración, creyendo. Aplíquela con tal amor, y demás, hasta saber Ud. que eso va, que va acontecer; es todo. Aplíquela con confianza, creyendo que esto va a ayudar. Cuando Ud. le hable a ese niño, cuando Ud. le hable a su esposa, hable con su esposa, que hable con este ser querido, crea que esto ayudará. Sólo permanezca allí y diga: “Señor, yo los he reclamado. Ellos son míos. Los estoy obteniendo para Ti, Señor”**.

**La Unidad 62-0211 P:110** Aquí estamos nosotros en el tiempo del fin, hemos venido del este, del oeste, del norte y del sur; ¿qué estamos haciendo? ¿**Preparándonos** para ese Rapto! **Preparándonos** para... Manteniéndonos firmes por unos momentos, **hasta que toda fibra sea llena del Espíritu Santo**; luego Ella subirá. ¡Oh, vaya! **Está llamando y juntando a Su pueblo** hacia Sí mismo, en **la verdadera unidad de Sí mismo**, porque es Su único Espíritu Santo; **“Por medio de un Espíritu somos nosotros, todos (individualmente), bautizados en un Cuerpo (colectivamente), el Cuerpo de Jesucristo”**. Y Jesucristo viviendo con Su Espíritu en nuestra carne, está sirviendo a la iglesia, y haciendo las mismas cosas que Él hizo allá, como una—como una señal, un emblema al mundo de que estamos en los postreros días, preparándonos para el Rapto. ¡Oh, yo Le amo! ¿Uds.?

Y encontramos esta condición de prepararse mencionada en **Lucas 1:17** **E irá delante de él con el espíritu y el poder de Elías, para hacer volver los corazones de los padres a los hijos, y de los rebeldes a la prudencia de los justos, para preparar al Señor un pueblo bien dispuesto.**

De su sermón, **Y No Lo Sabes 65-0815 36-6** El Hermano Branham dijo: "Limpian sus vidas. Paguen sus deudas. “No debáis a nadie”, dijo Jesús. Ahora, ahora, quiero decir, como la renta de su casa y cosas, Uds. tienen que hacerlo. Desháganse de todas sus cosas de sus manos. Enmienden todo. **Alístense. Prepárense.** Recuerden, en el Nombre del Señor, algo está a punto de suceder".

Ahora, esto nos lleva a **Santiago 1:2-8** porque este Alístense o prepárense, no es algo fácil de hacer. Morir a uno mismo no es algo fácil de hacer. Pero es algo necesario. Morir a uno mismo y alistarse o prepararse es en sí mismo una gran prueba de nuestra fe, y por eso me gustaría hablar sobre este tema de la prueba de nuestra fe durante el resto de nuestro sermón de esta mañana.

Leemos en **Santiago 1:2-8** *Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, 3 sabiendo que **la prueba de vuestra fe produce paciencia.** 4 Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna.*

Noten que tenemos que considerarlo con todo gozo cuando pasamos por nuestras pruebas. Y esta mañana veremos cómo esto es posible porque sabemos que las *"pruebas producirán en nosotros una paciencia"* que tiene como resultado final que seremos perfectos, completos, terminados y que no queramos nada de este mundo sino solo agradar al Padre.

Vemos en **Romanos 5:3** donde Pablo dijo: *“Y no solo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación (pruebas y aflicciones) produce paciencia; 4 y la paciencia, (que es carácter) prueba; y la prueba, (el carácter produce) esperanza; (que es un anhelo ardiente) 5 y la esperanza (o nuestro anhelo ardiente) no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.*

Entonces vemos que hay un propósito detrás de nuestras pruebas, y ese es producir en nosotros un carácter que nunca podríamos desarrollar sin las pruebas y las aflicciones. Y dado que lo único que llevaremos con nosotros cuando dejemos este mundo es nuestro carácter, entonces me gustaría centrarme en este proceso esta mañana, porque en última instancia esto es la preparación de la Novia de Cristo. Esta es la preparación de unas personas que han sido preparadas desde antes de la fundación del mundo para recibir el cambio de cuerpo que culmina en el momento de la Adopción.

Las Escrituras nos dicen que Abraham no fue probado hasta después de haber recibido la promesa. Y lo mismo ocurre con todos los hijos. Dios no nos prueba ni nos pone a prueba y luego nos da la promesa. Él hace primero la promesa y luego coloca las pruebas para ver cómo vamos a hacer con ellas.

En **Hebreos 11:17-19**, leemos: *“Por la fe Abraham, cuando fue probado, ofreció a Isaac; y el que había recibido las promesas ofrecía su unigénito, 18 habiéndosele dicho: En Isaac te será llamada descendencia; 19 pensando que Dios es poderoso para levantar aun de entre los muertos, de donde, en sentido figurado, también le volvió a recibir.*

Y en **Hebreos 6:15** acerca de Abraham leemos: *Y habiendo esperado con paciencia, (y sólo entonces) alcanzó la promesa.*

Nuevamente encontramos en **Hebreos 10:35** *No perdáis, pues, vuestra confianza, (¿Confianza en quién? ¿O en qué? En la Palabra de Dios, eso es qué.) que tiene grande galardón; (Entonces vemos que la Palabra de Dios, las Promesas de Dios tienen gran recompensa de galardón. ¡¡¡Hay recompensa en creer lo que Dios promete!!!) 36*

*porque os es necesaria la paciencia, para que habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis la promesa. ¿Cuándo se recibe la promesa? Después de ser probado y aguantar.*

Dice en **Hebreos 5:7-9** acerca de Jesús: *7 Y Cristo, en los días de su carne, ofreciendo ruegos y súplicas con gran clamor y lágrimas al que le podía librar de la muerte, fue oído a causa de su temor reverente. (no fue escuchado porque lloró, sollozó y ayunó; fue escuchado porque **temió**) 8 Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la obediencia; 9 y habiendo sido perfeccionado, (¿Cómo? Sufriendo... para adquirir paciencia... para adquirir carácter... y sólo entonces) vino a ser autor de eterna salvación ...*

Incluso Jesucristo tuvo que sufrir para desarrollar su carácter. Ahora, esta mañana hablaré sobre el Tema “*La prueba de vuestra fe*” que encontramos en **1 Pedro capítulo 1**.

Lo que la mayoría de la gente no entiende es que Dios ha ordenado una fe para nosotros y que la fe es llevarnos a la misma mente de Dios para pensar como Dios piensa. Y, por lo tanto, cuando Dios nos da esta Fe (y sabemos que la Fe es una revelación), sabemos que, con toda seguridad, así como Él nos ha dado esta revelación, también nos pondrá a prueba en esta Revelación. Por lo tanto, la Revelación y, por tanto, la prueba de esa Revelación tiene el propósito de producir la misma mente de Dios en nosotros. Hablamos lo que Dios habla y hacemos lo que Dios nos muestra que hagamos, y no tenemos otra doctrina que Su doctrina y no tenemos otra voluntad que Su voluntad.

Por lo tanto, hay tres cosas que tenemos que entender sobre La prueba de nuestra Fe o la Revelación. Número Uno: *La Prueba de la Fe* está predestinada para la *gloria*. En otras palabras, donde Dios ha predestinado “*La Fe*” porque hay una sola Fe, y esa es la Fe del “*Único Señor*”, luego esa Fe es la Doctrina de Cristo que Dios había ordenado para nuestra *Gloria*.

Por lo tanto, Dios ha predestinado *la Prueba de vuestra Fe*, en la que ha seleccionado pruebas específicas que están ordenadas para pasar como *prueba de vuestra Fe* en Él.

Número dos: está ordenado para aprobar el examen.

Por lo tanto, Número Tres: Se le pone a prueba con el fin de obtener aprobación.

Ahora, veamos si estas declaraciones no son exactamente correctas según la Palabra de Dios y el Mensaje de la Hora. Ahora, abramos nuestras Biblias en 1 Pedro 1 y quiero que noten a quién se dirige Pedro aquí. Se dirige a los elegidos de Dios.

**1 Pedro 1:2** *elegidos según la presciencia de Dios Padre en santificación del Espíritu, para obedecer y ser rociados con la sangre de Jesucristo: Gracia y paz os sean multiplicadas. 3 Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, (esa es una esperanza viva, o una esperanza que ha sido vivificada. ¿Y cómo ha sido vivificada esa esperanza?) por la resurrección de Jesucristo de los muertos, (¿y a dónde nos llevará esa esperanza?) 4 para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en los cielos para vosotros,*

Entonces vemos que esta esperanza, este anhelo ardiente, nos mantiene vivos y en una viva anticipación de la herencia. Entonces vemos que esta esperanza no es para cualquiera, sino sólo para aquellos que han de recibir la herencia, es decir, los hijos e hijas de Dios que tienen la mente de Dios. Eso es lo que aprendimos sobre el espíritu de Sabiduría y Revelación en el conocimiento de Él.

Eso es **Efesios 1:17-18**. *para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, 18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos,*

Noten que Pablo dijo que el Espíritu de Sabiduría y Revelación en el conocimiento de Él, Dios, es venir a prepararnos y a hacernos saber la gran expectativa que tenemos en la herencia de los santos. Entonces vemos que este espíritu entre nosotros es para prepararnos para recibir nuestra herencia.

Ahora existe la promesa de Dios para nosotros, y la semana pasada establecimos que cuando Dios nos da una promesa, también nos pondrá pruebas o nos pondrá a prueba, creamos o no esa promesa.

Hno. Branham dijo en su sermón, **La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P:36** *Pero recuerden, en Daniel 12, Él dijo: “Los entendidos comprenderán” en el postrer, en este día postrero, ¿ven? Eso le ha sido dado a él. El Espíritu de sabiduría entra a la Iglesia, para darle a conocer a la Iglesia por la revelación del Espíritu Santo, haciendo a la Iglesia entrar y revelando en qué día estamos viviendo. Tal como Gabriel vino a—a Daniel, el Espíritu Santo viene a la Iglesia en los últimos días, para revelar estas grandes cosas profundas, secretas. ¿Ahora entienden?*

Entonces vemos que el Espíritu de Sabiduría y Revelación en el conocimiento de Él es para prepararnos para la adopción, porque no se recibe la herencia a menos que sea adoptado primero.

Y la adopción es para los que son hijos como dijo Juan en **1 Juan 3:2**, *“Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando Él se ha phaneroo, Cuando Él se manifieste en Su verdadero carácter, entonces ustedes también se manifestarán en el verdadero carácter porque lo verán como Él realmente es, y al verlo como Él realmente es, se volverán como Él y manifestarán el mismo carácter que Él manifiesta”*. Ahora, observen entonces lo que hace esta esperanza.

Ahora. Sigamos leyendo en **1 Pedro 1:5** *que sois guardados por el poder de Dios* y lo que es el poder de Dios, es el Mensaje de Cristo según **Romanos 1:16** *Porque no me avergüenzo del evangelio de Cristo: porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primero, y también al griego. 17 Porque en él se revela la justicia de Dios de fe en fe: como está escrito: El justo por la fe vivirá.*

Ahora, nuevamente en la lectura de **1 Pedro 1:5** *que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero.* (Entonces vemos que hay una salvación en el tiempo del fin que será revelada en el tiempo postrero, o en el tiempo del fin.) **6 En lo**

*cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas, 7 para que sometida a **prueba** vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque percedero se prueba con fuego, sea hallada en **alabanza, gloria y honra** cuando sea manifestado Jesucristo,*

Observen que está hablando de las pruebas que estamos ordenados a recibir y estas pruebas están asociadas con nuestra fe, para probar nuestra fe y ver dónde estamos en esa fe o en esa revelación. Y no sólo somos ordenados a pasar estas pruebas, sino que también somos ordenados a pasarlas.

**Traducción Wuest ...** *En la último tiempo estarás constantemente regocijándote con una alegría que se expresa en una exuberancia triunfante, aunque por un momento en el presente, si acaso es necesario, te has entristecido, en medio de muchas y diversas pruebas, para que la aprobación de vuestra fe, la cual fue examinada mediante pruebas para ser aprobada, sea mucho más preciosa que la aprobación del oro que perece, aunque ese oro sea aprobado mediante prueba de fuego, puede descubrirse después de un escrutinio que resulta en Alabanza, Honor y Gloria en el momento de la Revelación de Jesucristo;*

Entonces Uds. ven que nuestras pruebas y aflicciones vienen después de que recibimos la promesa de Dios, para ver si vamos a cumplir la promesa, ¿y saben qué? Dios no le da la promesa a cualquiera. Pedro aquí nos dice que Él las da a aquellos que son ordenados para pasar las pruebas.

Ahora, **1 Pedro 1** habla de la prueba de nuestra Fe en el tiempo del fin que está ordenada para traer **Gloria**, que son las Opiniones, valores y juicios de Dios o Su misma mente y carácter en el creyente. De modo que la prueba se hace de tal manera que traiga los pensamientos de Dios a nuestra mente a medida que los atravesamos. Entonces, se nos da una prueba o pruebas debido a esa Palabra o esa promesa de Dios, pero luego, cuando **la Palabra** nos pone pruebas, también se nos **da una Palabra específica** para pasar las pruebas. Déjenme repetir eso. Nuestras pruebas se deben a la Palabra y, sin embargo, Dios nos da la Palabra para pasar las pruebas. Entonces todo vuelve a Aquel que es la Palabra.

Como prediqué a los hermanos en Sudáfrica, tenemos que llegar al lugar donde veamos todo por la Palabra. El Hermano Branham nos enseñó que "**La fe ve lo que Dios ve**". y el hermano Branham llegó al lugar donde dijo: "**todos mis pensamientos son Dios**". No todos mis pensamientos son acerca de Dios, sino que "**todos mis pensamientos son Dios**". En otras palabras, su mente había sido tomada y su corazón reflejaba en cada movimiento que hacía la Palabra de Dios. Entonces tenemos que ver lo que Dios ve. Luego, cuando vemos que se desarrolla una escena ante nosotros, y ya hemos visto esa escena antes en la Biblia, entonces comenzamos a decirnos a nosotros mismos que algo está a punto de suceder. Luego, cuando vemos una necesidad en esa escena, sabemos que Dios está a punto de hacer algo.

Cuando hayamos llegado al lugar donde todos nuestros pensamientos son Dios, entonces escucharemos, reconoceremos y actuaremos tal como vimos la escena y la necesidad que se desarrolló ante nosotros en la Biblia. Esa es nuestra visión. Hemos visto la visión aquí (nuestra Biblia) e identificamos la necesidad que está acompañada

en la escena, y luego entramos en la visión y la visión, la Palabra de Dios se vuelve material ante nosotros y una realidad para los demás.

Cuando Dios le habló a Moisés y le dijo: Habla y sigue adelante, el hermano Branham nos dijo que, si Moisés terminaba de hablar, no hubiera pasado nada. Moisés tuvo que entrar en el agua y tomar su vara y golpear el agua para que las aguas se separaran. Moisés tuvo que reconocer la visión que sucedía ante él, y tuvo que escucharla, reconocerla y luego actuar en consecuencia.

Cuando Josué llegó al río Jordán, también tuvo que entrar en el río y tomar el bastón que Moisés le había dejado y golpear el agua para separar el río. Cuando Elías cruzó el río tuvo que entrar en la visión, entrar en el agua y luego se quitó el manto y golpeó el agua y se partió como Moisés y Josué antes que él. Cuando Eliseo llegó al río, tomó el mismo manto que Elías había usado y entró en el río tal como Elías, tal como Josué, y tal como el modelo que todos vieron en Moisés y entró en el río, tomó el manto. y golpeó el agua y las aguas se separaron.

Lo mismo ocurre con la crianza del hijo. Elías entró en la habitación, hizo salir a todos, porque quería un ambiente de fe completa, y puso su boca sobre la boca del joven, sus manos sobre sus manos, y sopló en él aliento de vida, tal como Dios había puesto el modelo con Adán en el jardín.

Eliseo llegó a una escena similar, vio la misma necesidad, un joven estaba muerto. Entró en el modelo y puso su boca sobre la boca del niño y sus manos sobre las manos del niño, y sopló en él aliento de vida, y el joven resucitó de entre los muertos.

Luego vemos lo mismo con Martin y Colombo. También con San Patricio y el hermano Branham.

Yo recuerdo que, en mis primeros años de pastor, yo escuché al hermano Branham en una cinta hablar sobre un hombre que había muerto de tuberculosis y entró en la habitación después de limpiarla y colocó su boca sobre la boca del hombre muerto cuyos órganos corporales habían sido dañados, salía de su boca, y el hermano Branham también puso sus manos sobre las manos del hombre, y Dios levantó a ese hombre de entre los muertos.

Entonces, Dios está aquí obrando en nosotros tanto el querer como el hacer, pero primero debe enseñarnos Su Palabra para que no sólo se la escuche, sino que se la reconozca y una vez que se vea la escena y se vea la necesidad, se podrá luego actuar en consecuencia y entrar en esa escena y Su Palabra en ustedes y trae esa Palabra a la Vida y a la materialización.

Yo vi la escena en 1997 del pueblo de Dios, sus hijos sufriendo por el calor, y vi la escena y la necesidad y entré en ella y le pedí a Dios que cambiara el clima y se volvió material. Acabábamos de salir del restaurante y yo vi una nube negra muy pequeña que se movía rápidamente por el cielo. Miré y me vi en la escena donde Elías dijo: "Oigo la lluvia abundante". Les dije a los hermanos que estaban mirando esa pequeña nube conmigo: "Algo está por suceder". En muy poco tiempo, apareció un frente enorme y bajó el calor 30 grados tal como le habíamos pedido a Dios que hiciera.

Escuchar, reconocer y luego actuar sobre la Palabra de Dios. La Palabra produce la escena y la necesidad, y cuando la vemos, la reconocemos, entramos en la visión de la Palabra y esa palabra se vuelve material a nuestro alrededor.

En 2012, tuvimos una escena similar en Argentina, vi esa escena, reconocí que era la misma que en 1997, vi que la necesidad era la misma que en 1997. El calor era de unos 110 grados Fahrenheit (*43 grados centígrados – Trad.*), y el pueblo de Dios estaban sufriendo, entonces la escena estaba allí, la necesidad estaba allí, y le pedí a la gente que inclinara la cabeza, y me alegré mucho de ver ocurrir la misma escena, y supe que podía aplicar la misma fe que tenía en el pasado 1997 y obtendría los mismos resultados.

Escuchar, reconocer y luego actuar según la palabra de Dios traerá los mismos resultados cada vez porque Dios es Dios y no cambia. Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos.

Salomón nos dijo en Eclesiastés (el predicador) que "*no hay nada nuevo debajo del sol; lo que pasó es ahora, y lo que será, ya fue*". Pero tenemos que verlo, reconocerlo y luego actuar sobre ella, y verán la Gloria de Dios en cumplimiento ante sus propios ojos, lo que es Ud. aquí es un reflejo de lo que es en otro lugar. Pero cuando lo ven, lo reconocen y luego actúan en consecuencia, están escuchando desde la teofanía, el ser celestial. Aleluya.

Ahora, Pedro también dice en **1 Pedro 4:12** *Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese,*

Aquí vemos que no debería sorprendernos cuando enfrentamos nuestras pruebas, porque estas pruebas están hechas con el propósito de ponernos a prueba. *13 sino gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, para que también en la revelación de su gloria* (y sabemos que esta Gloria es Su Doxa, que es Su misma mente) *os gocéis con gran alegría.* ¿Y por qué deberíamos alegrarnos cuando Dios nos revela su Doxa?

Porque **Deuteronomio 29:29** nos dice: *Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios; mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre, para que cumplamos todas las palabras de esta ley.* Y eso significa que mientras permanezca sin revelar sigue siendo de Dios, pero una vez que se nos ha sido revelado entonces el título de propiedad es nuestro. Es la garantía de nuestra posesión. pero esas cosas reveladas nos pertenecen a nosotros y a nuestros hijos para siempre.

Entonces estamos hablando de un tiempo en el que la mente misma de Dios habrá de entrar en los elegidos, como dijo Pablo en **2 Tesalonicenses 1:7-10** *y a vosotros que sois atribulados, daros reposo con nosotros, cuando se manifieste el Señor Jesús desde el cielo con los ángeles de su poder,* y el hermano Branham nos enseñó lo que era eso. Él dijo: *"Ahora, ya hemos visto y somos testigos de la aparición del Señor. Ahora, recuerden, aparecer y venir son dos palabras diferentes y significan dos cosas diferentes"*. Y hemos visto la revelación del Hijo del Hombre viniendo de los Cielos en la forma de una peluca blanca que había de designarlo como Juez Supremo, y notemos que la peluca blanca estaba formada por ángeles. Exactamente de lo que Pablo está hablando aquí.

Ahora, Pablo continúa en el versículo *8 en llama de fuego*, (la Columna de Fuego) *para dar retribución a los que no conocieron a Dios, ni obedecen al evangelio de nuestro Señor Jesucristo;* (y observen lo que les pasa a los que no creen ni obedecen). *9 los cuales sufrirán pena de eterna perdición, excluidos de la presencia del Señor y de la gloria de su poder,* (Así como Caín salen de la presencia del Señor. Pero observen lo que les sucede a los Santos Elegidos de Dios. Y recuerden si son santos es porque están santificados. Entonces esto no está hablando de aquellos que son cristianos fronterizos. Habla a los que han sido santificados, lo que significa limpiados y apartados para el servicio.) *10 cuando venga en aquel día para ser glorificado en sus santos* (Noten que dijo: Cuando Él, Cristo, venga para ser glorificado, endoxazo en Sus Santificados. Eso significa que viene en este tiempo para poner la misma mente de Dios en los santificados.) *y ser admirado en todos los que creyeron (por cuanto nuestro testimonio ha sido creído entre vosotros).* (Entonces Pablo nos está diciendo que esta es la hora en que Su testimonio, su Mensaje será creído. ¿Y no dijo el Hno. Branham, Él sólo estaba predicando lo que Pablo Predicaba?) *11 Por lo cual asimismo oramos siempre por vosotros, para que nuestro Dios os tenga por dignos de su llamamiento,*

Así que Uds. ven, recibir la misma mente de Dios es el llamado si Dios le ha ordenado a ello) *y cumpla todo propósito de bondad y toda obra de fe con su poder, 12 para que el nombre de nuestro Señor Jesucristo sea glorificado en vosotros, y vosotros en él, por la gracia de nuestro Dios y del Señor Jesucristo.*

Ahora, volviendo a **1 Pedro 4:14**, está hablando del vituperio por la Palabra en la que están ordenados para ser probados. *Si sois vituperados por el nombre de Cristo, sois bienaventurados, porque el glorioso* (esa es la doxa de Dios nuevamente) *Espíritu de Dios reposa sobre vosotros.* (así que no solo el Espíritu de Dios reposará sobre Uds. sino que su misma mente estará en Uds.) *Ciertamente, de parte de ellos, él es blasfemado, pero por vosotros es glorificado.* (En otras palabras, en ellos vendrá la maldición, pero en ustedes saldrá la misma mente de Dios, la doxa de Dios.) *15 Así que, ninguno de vosotros padezca como homicida, o ladrón, o malhechor, o por entremeterse en lo ajeno; 16 pero si alguno padece como cristiano, no se avergüence, sino glorifique a Dios por ello.* (Que refleje la doxa de Dios durante estas pruebas),

**1 Pedro 4:17** *Porque es tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios; y si primero comienza por nosotros, ¿cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios? 18 Y: Si el justo con dificultad se salva, ¿En dónde aparecerá el impío y el pecador? 19 De modo que los que padecen según la voluntad de Dios, encomienden sus almas al fiel Creador, y hagan el bien.*

Pedro nos dice que no debemos pensar que es extraño que seamos probados y afligidos. Más bien, nos dice que nos aseguremos de que nuestras pruebas se deban a nuestra defensa de la Palabra de Dios y no a hacer cosas que no están bien. Porque si sufrimos por aquellas cosas que nos hemos acarreado porque no hemos sembrado bien, entonces soportarlo porque lo merecen. Pero cuando se sufre por adoptar una posición en favor de Dios, entonces es cuando deberían ser extremadamente felices. Es como esas personas que caen bajo un ministerio falso y sufren por ello. Esos ministerios falsos se aprovechan de ellos, los desangran de todo lo que tienen y los trasquilan como ovejas.

Ahora, ese sufrimiento no es por la Gloria de Dios. Ese sufrimiento se debe a pura estupidez y a no saber dónde se encuentran ahora. Job nos dice que cuando Dios nos reprende debemos estar felices. No cuando los hombres nos dicen cuál es el altibajo y le llaman hacia abajo, sino cuando Dios nos pone en el lugar porque cuando Dios lo hace, demuestra que está participando activamente en su forma de vida.

Pasemos a **Job 5:17-27**. *He aquí, bienaventurado es el hombre a quien Dios castiga; Por tanto, no menosprecies la corrección del Todopoderoso. 18 Porque él es quien hace la llaga, y él la vendará; Él hiere, y sus manos curan. 19 En seis tribulaciones te libraré, Y en la séptima no te tocará el mal. 20 En el hambre te salvaré de la muerte, Y del poder de la espada en la guerra. 21 Del azote de la lengua serás encubierto; No temerás la destrucción cuando viniere. 22 De la destrucción y del hambre te reirás, Y no temerás de las fieras del campo; 23 Pues aun con las piedras del campo tendrás tu pacto, Y las fieras del campo estarán en paz contigo. 24 Sabrás que hay paz en tu tienda; Visitarás tu morada, y nada te faltará. 25 Asimismo echarás de ver que tu descendencia es mucha, Y tu prole como la hierba de la tierra. 26 Ventrás en la vejez a la sepultura, Como la gavilla de trigo que se recoge a su tiempo.*

Entonces, ¿cuándo la gavilla de trigo "se recoge a su tiempo?" Cuando está maduro. Cuando se ha secado y está listo para la cosecha; ya no está verde; está maduro y tiene carácter. La Vida está completamente madura, y lista para la cosecha. Está completamente crecida. No tiene más crecimiento que sea necesario. Dios desarrolla el carácter en nosotros por medio del sufrimiento.

**Salmos 84:4-7**, y dice: *Bienaventurados los que habitan en tu casa; Perpetuamente te alabarán. 5 Bienaventurado el hombre que tiene en ti sus fuerzas, En cuyo corazón están tus caminos. 6 Atravesando el valle de lágrimas (el valle de lágrimas, el valle de la tristeza, el valle de las pruebas, el valle de las aflicciones) ... ¿Qué dice? lo cambian en fuente, Cuando la lluvia llena los estanques.*

Ahora, **Salmos 94:12-13**: *Bienaventurado el hombre a quien tú, JAH, corriges, Y en tu ley lo instruyes, 13 Para hacerle descansar...* (¿Cómo se obtiene descanso? A través de la fe en Dios...la prueba de la fe. ¿Cómo? Por la prueba de la fe.) *Para hacerle descansar en los días de aflicción, En tanto que para el impío se cava el hoyo.*

Vayamos a **1 Pedro 5:6-11**, y dice: ¿Qué dice? *6 Humillaos, pues, bajo la poderosa mano de Dios, para que él os exalte cuando fuere tiempo; En otras palabras, Dios les hará bajar con Su Propia Mano y luego les levantará. 7 echando toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros. ¿Ven Uds. de qué estamos hablando? 8 Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar;*

¿Cómo los devora? Porque la gente piensa que su dolor es demasiado para ellos y son absorbidos. Ahora: *9 al cual resistid firmes en la fe, sabiendo que los mismos padecimientos se van cumpliendo en vuestros hermanos en todo el mundo. (Nadie se lo pierde.) 10 Mas el Dios de toda gracia, que nos llamó a su gloria eterna en Jesucristo, después que hayáis padecido un poco de tiempo, él mismo os perfeccione, afirme, fortalezca y establezca.* Dicen: "Quiero eso, paciencia, sin sufrimiento, así que no me importará sufrir entonces". Lo siento, pero se consigue sufriendo. No lo consigue

por permitirse sufrir; sufre para conseguirlo. No reciben dinero para ir a trabajar; van a trabajar para conseguir dinero. ¿Eh?

Ahora, no intenten cambiar el orden de las Escrituras de Dios. Dios nunca ha cambiado Su camino, o Él mismo sería cambiado. El camino de Dios es el sufrimiento. Lo lamento. Lamento tener que decírselo. Desearía poder ser como los predicadores modernos y decir: "No quieren ir al infierno". Bueno, ¿quién lo hace? Les dije que no quería que me quemaran el dedo meñique y menos aún que me arrojaran todo el cuerpo al infierno. Entonces no quieren ir al infierno; quieren seguir el 'escapismo' de los creyentes fáciles. No están escapando de nada. Ud. nunca estuvo destinado al infierno si está en la Novia de Cristo. Se están preparando para el cielo, estimados. No pestañeen; simplemente lean la Biblia. Si me equivoco, cuando termine, Uds. vienen aquí y se hacen cargo. Iremos palabra por palabra. Estoy listo para cualquier hombre; No me importa quién sea. Vamos a averiguar. No lo tuerzan, simplemente léanlo tal como está. Él dijo: "...Después de haber sufrido un poco, os perfeccione..." ¿Cuándo serán perfectos? Después de haber sufrido. "Oh, si pudiera ser perfecto, entonces podría aceptarlo". ¡No no no! ¡Lo lamento! ¿Eh?

**Apocalipsis 3:19.** *"A todos los que amo ..."* Esto se dice en su día y en el mío. En ningún lugar de la Edad de Laodicea **dice que amemos a Dios.** El último libro de la Biblia en el Antiguo Testamento,

**Malaquías 1:1** *Profecía de la palabra de Jehová contra Israel, por medio de Malaquías. 2 Yo os he amado, dice Jehová; y dijisteis: ¿En qué nos amaste?* Dios amaba a Israel; pero ellos no lo amaban. Dios no dice que nosotros lo amamos, sino dice que él nos ama, y la única manera en que seamos capaces de amarlo es que él nos amó primero. Y a la iglesia de Laodicea nos advierte. ¿Por qué? Porque Él dice: Voy a tener que reprenderte y voy a castigarte: "Sé, pues, celoso y arrepiéntete, porque no lo has visto".

Finalmente, para terminar, vayamos a **Hebreos 12:1** *Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso (despojémonos de todas aquellas cosas que nos oprimen, o que nos sujetan atrás) y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante,*

Ahora, ¿cómo pueden correr la carrera si están sobrecargado, lo que significa que están atados con tanto peso? Herb Brooks, el entrenador del equipo de hockey que ganó la medalla de oro olímpica en 1980, lo sabía. Entonces, lo que hizo fue atar pesas en los tobillos de su jugador durante la práctica y luego, cuando llegó el momento del juego real, se quitó las pesas y, hermano, esos muchachos pudieron volar sobre el hielo.

Así que es tiempo de dejar a un lado todo lo que pueda agobiarles e impedirles recibir la corona de Gloria, y mirar al autor y consumidor de la fe y prepararse porque un día de estos tendrán que volar. Simplemente no se sientan agobiado cuando llegue ese momento.)

Ahora, versículo 2 *puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios. 3 Considerad a aquel* (en otras palabras, considerarlo significa fijar la atención en él y en lo que él hizo) *que sufrió tal contradicción de*

*pecadores contra sí mismo, para que vuestro ánimo no se canse hasta desmayar. 4 Porque aún no habéis resistido hasta la sangre, combatiendo contra el pecado; 5 y habéis ya olvidado la exhortación que como a hijos se os dirige, diciendo: Hijo mío, no menosprecies la disciplina del Señor, Ni desmayes cuando eres reprendido por él; 6 Porque el Señor al que ama, disciplina, Y azota a todo el que recibe por hijo.*

Entonces, si Dios realmente nos ama y nos ha recibido, entonces seremos reprendidos y castigados; así que, cuando llegue, seamos felices y no retroceder ante él. Significa que Él realmente nos ama y quiere ver Su propia Gloria, Su propia Mente en nosotros.

*7 Si soportáis la disciplina, Dios os trata como a hijos; porque ¿qué hijo es aquel a quien el padre no disciplina? 8 Pero si se os deja sin disciplina, de la cual todos han sido participantes, entonces sois bastardos, y no hijos. 9 Por otra parte, tuvimos a nuestros padres terrenales que nos disciplinaban, y los venerábamos. ¿Por qué no obedeceremos mucho mejor al Padre de los espíritus, y viviremos? 10 Y aquellos, ciertamente por pocos días nos disciplinaban como a ellos les parecía, pero este para lo que nos es provechoso, para que participemos de su santidad. 11 Es verdad que ninguna disciplina al presente parece ser causa de gozo, sino de tristeza; pero después da fruto apacible de justicia a los que en ella han sido ejercitados.*

Ahora, ¿qué nos dice eso? Él está diciendo que, aunque no les guste lo que está sucediendo o la forma en que está sucediendo, dejen su mente de las circunstancias y miren la promesa de lo que esas pruebas harán en Uds. porque deben producir la misma naturaleza, el carácter y la mente de Uds. el Padre en Uds.

Versículo *12 Por lo cual, levantad las manos caídas y las rodillas paralizadas; 13 y haced sendas derechas para vuestros pies, para que lo cojo no se salga del camino, sino que sea sanado. 14 Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor.*

Miren, aquí nos está diciendo que sin santidad ningún hombre verá al Señor, entonces aquellas personas que dicen creer que Dios envió una promesa, pero se niegan a creer el mensaje y vivirlo, nunca verán al Señor. Simplemente vieron a un hombre que vio al Señor, eso es todo, ¿y qué bien les hizo a todas aquellas personas que vieron al hombre Jesús, pero no vieron que Dios estaba en Él? Murieron en sus pecados.

Por lo tanto, debemos *15 Mirad bien*, (no con dilación, sino con diligencia. Debemos mirar con gran esfuerzo. Eso es lo que él está diciendo), *no sea que alguno deje de alcanzar la gracia de Dios; que brotando alguna raíz de amargura, os estorbe, y por ella muchos sean contaminados; 16 no sea que haya algún fornicario, o profano, como Esaú, que por una sola comida vendió su primogenitura. 17 Porque ya sabéis que aun después, deseando heredar la bendición, fue desechado, y no hubo oportunidad para el arrepentimiento, aunque la procuró con lágrimas. 18 Porque no os habéis acercado al monte que se podía palpar, y que ardía en fuego, a la oscuridad, a las tinieblas y a la tempestad, 19 al sonido de la trompeta, y a la voz que hablaba, la cual los que la oyeron rogaron que no se les hablase más, 20 porque no podían soportar lo que se ordenaba: Si aun una bestia tocara el monte, será apedreada, o pasada con dardo; 21 y tan terrible era lo que se veía, que Moisés dijo: Estoy espantado y temblando; 22 sino que os habéis acercado al monte de Sion, a la ciudad del Dios vivo, Jerusalén la*

*celestial, a la compañía de muchos millares de ángeles, 23 a la congregación de los primogénitos que están inscritos en los cielos, a Dios el Juez de todos, a los espíritus de los justos hechos perfectos, 24 a Jesús el Mediador del nuevo pacto, y a la sangre rociada que habla mejor que la de Abel. 25 Mirad que no desechéis al que habla. Porque si no escaparon aquellos que desecharon al que los amonestaba en la tierra, mucho menos nosotros, si desecháremos al que amonesta desde los cielos. 26 La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré no solamente la tierra, sino también el cielo. 27 Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las inconmovibles. 28 Así que, recibiendo nosotros un reino inconmovible, tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios agradándole con temor y reverencia; 29 porque nuestro Dios es fuego consumidor.*

Oremos...

*Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Junio, 2024  
Santa Cruz, Bolivia*